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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 
24. September 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 20:05 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Anna-Lena, René, Lisa, Jana, Steffi (Gast), Lena, Laura, Ernst (Gast), Pascal, Laurenz, 
Robin, Alex, Daniel, Jan, Willow (über Zoom) 

TOP 0 
  Redeleitung 

●  

  Fachschaftsdienst 

● Sonntag, 8. September 2024: Alex, Willow 

  Kommentare und Stänkereien 

● Chemikalien aufräumen macht Spaß J 

  Berichte 

●  Ernst berichtet vom Fakultätsrat 
− Prof. Piccini Nachfolge ist in Planung, noch gibt es keine BK 
− Es gibt kein Grundschullehramt mehr 

  Post und Protokolle 

● Protokoll vom 10.09.2024 mit Änderungen angenommen (M/0/3) 
● Neue Freikarten fürs Filmstudio 
● Pascal geht Mails durch 

− Einladung BuFaTa in Potsdam 
• Lena und Xenia möchten hingehen, Problem ist zeitliche Überschneidung mit 

Praktika, am besten mit Klöss klären 
− Wir bekommen, ab sofort, offiziell für bestimmte Anlässe Flüssigstickstoff vom IAC 

bereitgestellt 
− Merck Discovery Day in Darmstadt 
− Anmeldung für Studiinfotage 

• „Das sollte in den Müll“ -Laura 
− Mail vom ITC mit Token System für Moodle Anmeldung, wird in der Erstiwoche am Mittwoch 

geklärt 
− Mails von Einzelpersonen wurden beantwortet 
− Einladung für Preisverleihung im Rathaus, die gesamte FS wurde eingeladen 

  Finanzen 

● Immer noch keine Rückmeldung zur ESA Abrechnung, Geld ist auch noch nicht da 
− Wir schreiben eine Mail, wann wir mit dem Geld rechnen können 

● Finanzantrag in Höhe von 200€ für Brötchen, angenommen (M/0/0) 
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● Finanzantrag in Höhe von 990€ für Grillgut, angenommen (M/0/0) 

  To-Do und Aufgaben 

● Bierzeltgarnitur muss noch runtergeholt werden, machen wir montags 
− Die ESA Menschen schaffen das schon 

  Public Service Announcement 

● Das Camp „Students for Palestine“ soll spätestens am 30.09. um 23:59 Uhr geräumt sein, mal 
schauen was das gibt 

  Wanderpokal 

● Keine Nominierungen 

TOP 1: Übernahme Hörsaalslam 
● „Dings“ -Ernst 
● Kulturrefarat wird aktuell daran gehindert Veranstaltungen zu planen, daher werden gerade 

Hilfskräfte gesucht, damit der Poetry Slam weiterhin stattfindet 
− Wir wurden als Partner für die Veranstaltung angefragt 
− Unsere Aufgabe wäre der Verkauf von Getränken, es kommen ca. 200 Leute 
− Datum ist 14.11. 
− Wir sehen keine Probleme damit mitzuhelfen 

● Ernst malt Formen in die Luft 
● Jana schreibt eine Rückmeldung an David, wird auf nächster Sitzung nochmal angesprochen 
● Vielleicht bekommen wir noch Hilfe von der 7/2 

TOP 2: Themen Institutsgespräch PC 
● Gespräch ist morgen um 10 Uhr 
● Tragische Taschenrechner Thematik K 

− Vorschlag: Aktuelle Liste der Mathematik soll als „Standard“ eingeführt werden 
● Gesprächsthemen Bachelor: 

− ALG1 PC: 
• Mehrere Gruppen wurden trotz Verdacht auf Plagiat durchgelassen, Plagiate sollten 

zu härteren Konsequenzen führen als schlechte Protokolle 
− PCA Praktikum: 

• Protokollfristen/Nachgespräche werden nicht von Assis eingehalten, z.T. erst nach 
der PC Klausur 

• Nachgespräche von schwächeren Gruppen mit mehreren Assis im Hintergrund 
• Keine Rücksichtnahme von kleineren Gruppen (2 Studis statt 3 Studis, selbes 

Problem wie bei TC Praktikum) 
• Keine klare Benotung des Praktikums 
• Modulverantwortlicher ist immer noch Prof. Martin, Reihenfolge der Prüfer*innen 

sollte nochmal überarbeitet werden 
• Praktikum muss anscheinend in einer Gruppe bearbeitet werden,  

− CompChem: 
• Noch haben wir kein Statement von den Profs welches wir an die Studis aus dem 6. 

Semester weiterleiten können, kommt aber eher von Prof. Dronskowski 
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● Gesprächsthemen Master: 
− Colloidchemie & physikalische Festkörperchemie 

• Übung wird häufig mit wenig Punkten absolviert und führt durchweg zu schlechten 
Noten 

• Insbesondere Colloidchemie ist sehr schlecht koordiniert 
• Benotung ist nicht transparent 
• Noch sehen wir keine Verbesserung zu letztem Jahr 

TOP 3: Stickstoffeis am Freitag 
● Saft und Eisbecher sind da 
● WelcomeWeek ist zur selben Zeit wie das Stickstoffeis, aktuell wird eine HiWi für das Zoom Meeting 

eingesetzt, da Klöss/Anja beschäftigt sind 
● Lena hilft vielleicht im Zoom Meeting aus 
● Es sollten genug Leute von uns da sein 

TOP 4: Kittelverkauf Erstiwoche 
● Noch haben wir kein Geld, um Kittel zu kaufen 
● Gruppen sollen während der Moodle Einführung einzeln zum FS Raum geholt werden 

− LehrämtlerInnen könnten als erstes kommen, da die LehrämtlerInnen als erstes mit der 
Einführung durch sind 

− Da LA Praktika erst später anfangen ist es allerdings nicht so dringend 
● Kittel werden anprobiert und die entsprechenden Größen notiert 
● Separater Verkaufstag für die Ersti Kittel 


